

FOTO: CEDIDA



Libro de Nelson Álvarez "El Canela" será lanzado en Biblioteca Pública de San Pedro de la Paz

Para este jueves 14 de agosto, a las 18.30 horas en la Biblioteca Pública de San Pedro de la Paz, tendrá lugar el lanzamiento de la antología "Décimas para una Nación", del reconocido autor local Nelson Álvarez "El Canela", proyecto financiado por el Fondo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura, convocatoria 2025 del Ministerio de las Culturas, el cual explora la riqueza de la décima como forma poética para narrar la identidad nacional desde un punto de vista social y cultural.

"'Décimas para una Nación' es un libro que promete ser un aporte valioso al panorama literario chileno, ofreciendo a los lectores una profunda y emotiva exploración de la cultura a través de la poesía popular. Obra que invita a la reflexión y al encuentro con la historia reciente a través de la pluma de Nelson Álvarez 'El Canela' en el arte de la décima", señalaron desde la producción de esta iniciativa.

Fuera de esta presentación, el 30 de septiembre a las 17.00 horas, en el Auditorio de DUOC UC sede Concepción, el libro realizará un nuevo lanzamiento abierto a toda la comunidad